



Divaksin agar Tak Tertular Rabies

Sasar Semua Hewan Peliharaan di Kota

JOGJA - Antisipasi munculnya kasus rabies di Kota Jogja, Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) Kota Jogja memberikan vaksin rabies gratis. Sasarannya untuk hewan peliharaan milik warga Kota Jogja, yang bisa dilayani di kantor kelurahan.

Salah satu yang memanfaatkannya adalah Bimo Adi, yang membawa anjing peliharaannya bernama Bejo ke Kantor Kelurahan Gedongkiwo Mantrijeron kemarin (26/9).

Bimo mendaftarkan anjingnya untuk ikut vaksinasi gratis karena khawatir anjingnya terjangkit virus rabies. Terlebih Bejo sering keluar rumah dan berkelana bebas. "Takutnya kalau dia (Bejo) kena rabies, nanti menggigit orang bisa bahaya," ujarnya.

Semangat yang sama juga diungkapkan Fadila Nur Azizah yang membawa kucing kesayangannya. Layanan vaksin gratis dari DPP Kota Jogja dinilainya bisa membuat kucingnya tetap sehat. "Biar sehat saja, soalnya kalau tidak divaksin bisa kena penyakit," katanya.

Vaksinasi gratis yang diadakan DPP Kota Jogja dilaksanakan hingga tanggal 28 Oktober 2018. Bertempat di 14 kecamatan dan 45 kelurahan di seluruh wilayah kota Jogja.

Kepala Seksi Bimbingan Usaha Budidaya Kehewan dan Perikanan DPP Kota Jogja Dewi Rina Sari menjelaskan kegiatan vaksinasi gratis ini akan menjangkau seluruh hewan penular rabies seperti kucing, anjing dan kera.

Menurut dia di Kota Jogja belum ada kasus tentang rabies, meski ada laporan lima orang yang digigit anjing tapi tidak ada

temuan rabies. Selain antisipasi rabies, vaksinasi juga bisa menjaga kesehatannya hewan peliharaannya. "Salah satunya dengan vaksin rutin," ujarnya.

Terpisah sebagai langkah penanganan dan antisipasi virus rabies yang menyerang manusia, Kepala Dinas Kesehatan Kota Jogja Fita Yulia Kisworni meminta masyarakat segera mendatangi Puskesmas terdekat jika digigit hewan. "Jika terkena luka dari anjing atau kucing, segera datang layanan kesehatan untuk diperiksa dan diberi suntikan anti rabies," pintanya. (cr5/pr/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005